

## De Paris à Pékin en vélo avant les Jeux

Jeudi 20 septembre 2007 - 17:23

Une centaine de cyclo-touristes reliera l'année prochaine Paris à Pékin à vélo, juste avant le début des [Jeux](#), sur un parcours de quelque 12.000 kilomètres.

L'opération, qui a été présentée le 20 septembre à Paris par la Fédération française de cyclotourisme, traversera douze pays (France, Allemagne, Autriche, Hongrie, Serbie, Roumanie, Moldavie, Ukraine, Russie, Kazakhstan, Kirghizistan, Kazakhstan de nouveau et Chine).

Cent quinze personnes (94 français et 21 étrangers, 95 hommes et 20 femmes), ont été sélectionnées pour participer à cet évènement qui arrivera dans la capitale chinoise, à raison d'une étape quotidienne de 80 à 160 kilomètres et d'une journée de repos hebdomadaire, cinq jours avant le début des compétitions olympiques.

"Le challenge qui est proposé n'est ni physique ni [sportif](#), il est avant tout humain", a estimé le président de la Fédération française de cyclo-tourisme, Dominique Lamouller.

Deux tandems, dont l'un avec un non-voyant, participeront à cette aventure dont le budget total s'élève à 2 millions d'euros.

Le départ a été fixé à la date du 16 mars devant la Tour Eiffel, point de départ d'un long trajet qui traversera l'Europe en longeant le Danube, suivra la Volga, passera par le centre spatial de Baïkonour avant de franchir les montagnes d'Asie pour entrer en Chine par Urumqi et le désert de Gobi (en train à cause de la chaleur d'été) et descendre sur Xi'An.

Dans la partie [finale](#) chinoise, un groupe d'une vingtaine de jeunes cyclo-touristes rejoindra les participants pour les 1200 derniers kilomètres au cours desquels la caravane devrait croiser (le 31 juillet) le trajet de la flamme olympique pour la seconde fois.

Patronné par le Comité national olympique et sportif français (CNOSF) et soutenu par différents ministères français (Affaires étrangères, Santé, jeunesse et [sports](#)), "Paris Pékin à vélo 2008" fait référence aux valeurs olympiques et se donne notamment pour buts de "voyager, découvrir et partager".